



24. Mai 2021

Landesrat Achleitner: Corona gab Schlauchbooten made in OÖ starken Auftrieb

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner besuchte Schlauchboot-Manufaktur
Grabner in Kirchberg ob der Donau***

Durch die Corona-Beschränkungen erlebten viele Outdoor-Freizeitaktivitäten einen wahren Boom. Davon profitierte unter anderem auch die Schlauchboot-Manufaktur Grabner in Kirchberg ob der Donau, wovon sich Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner im Rahmen eines Betriebsbesuches überzeugen konnte: „Kirchberg ob der Donau beherbergt den Produktionsstandort der Fa. Grabner, dem einzigen Hersteller hochwertiger Gummischlauchboote im deutschsprachigen Raum. Das Unternehmen setzt auf Qualität made in Oberösterreich anstelle von Billigware aus Fernost. Erfreulicherweise gab der Trend zum Urlaub daheim infolge der Corona-Beschränkungen den Schlauchbooten aus Oberösterreich nun starken Auftrieb“, erklärte Landesrat Achleitner anlässlich seines Besuchs am Produktionsstandort im Mühlviertel.

Eigentümer Wolfgang Grabner und sein Sohn Ewald Grabner, Geschäftsführer des Unternehmens, berichteten im Rahmen des Besuchs von Landesrat Achleitner, dass die Corona-Krise zu einer Rekordnachfrage nach den hochwertigen Schlauchbooten geführt hat, die noch immer anhält. Die Fa. Grabner, die in der Zentrale in Haag auch über einen eigenen Bootstestsee verfügt, erzeugt neben Schlauchbooten auch Segelkatamarane sowie Schwimm- und Rettungswesten.